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芽が出て、葉が出て、花が咲く！      
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 ぼくは、離任式を面倒に感じているようないないような、そんな気はしなくもない

ような、むずむずしている気持ちのような感情が芽生えてきそうになりながらも離任

式の席に座った。 

 先生のスピーチの前に、先生のスーツ姿を見て、なんか今日は特別な日になるよう

な気がした。 

 先生のスピーチを聞いて、思い出があふれてきた。 

 ここで僕と先生との思い出を紹介しようと思う。ぼくがつまんないなーと学校に来

るのがいやになっていた時に、先生は、親身になって相談にのってくれたので、僕の

学校への見方が変わった。今では学校が楽しい。 

 だから僕は二年生になっても、当たり前のように、先生がいると思っていた。とて

も悲しくなった。先生がいない未来を予想できなかったからだ。 

 でも、僕は、別れが来るから出会いがあると思う。今までだっていろいろな人と別

れているから、出会いがあった。だから、先生と別れても、良い出会いにめぐり会え

ることを願って、歩きだしたい。僕は先生との出会いを一生忘れないであろう。先生

と二人で歩いた一年間の足跡を。 

 

 

私は今回の離任式で驚いたことがいくつかあります。 

一つ目は、周りの友達が号泣していたことです。小学生の時の離任式では泣いたこ

とがなく、周りの友達も泣いていなかったので泣かないということが当たり前だと心

の中で思っていました。だから、自分の周りの友達が号泣しているのを見て、｢え？な

んで泣くの、どこか痛いのかな｣と思っていました。 

次に二つ目に驚いたことです。それは、先生と生徒がすごく仲が良いことです。小

学生の時は生徒が先生にケンカを売ったり、たたいたりしていたし、なかにはいじめ

ていた人もいたので、離任式の後の音楽室で先生と抱き合ったり、握手していたこと

にとてもびっくりしました。でも、少しだけ先生と仲良くていいなと思いました。 

次に三つ目に思ったことです。それは、この学校に来てよかったと思ったことです。

前の学校は、けんかとか当たり前だったのに全くなく、すごく楽しくて、みんなが仲

が良いのでこの学校に来てよかったなと思いました。 
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来週の予定 

 

日 曜日 １ ２ ３ ４ ５ ６ 予定 給食 

21 月 数 理 英 体 国 技 朝礼 安全指導日  ○ 

22 火 理 体 社 音 国 英  ○ 

23 水 数 英 美 理 道 ／ 職員会議 英会話講座（15:00～） ○ 

24 木 社 数 体 理 国 社  ○ 

25 金 国 英 数 家 総 総 ⑥運動会係会 ○ 

 

私は今回の離任式は緊張していたし不安な気持ちでもありました。なぜかという

と久しぶりに会うし、これからもきっと会うことが少なくなるし、会えなくなる先

生がいるのでこの時間を大切にしようと思いました。もう一つは、一か月ぶりに私

たちを見て、これから文林中を任せていけるというように安心させられるかという

ところです。 

そして離任式が始まって先生方が入ってきた瞬間にピアノがメロディを奏で始

めました。私は、その音と共に先生方を見る私の目から涙がじわーっと流れ始めま

した。こんなに早く泣くとは自分でも思ってなくて正直、ビックリしていました。 

そして先生方が席に着くと、先生が真ん中に座っていて、そこから泣いている私

を見てニコッと優しく微笑みました。なんだか安心して涙を止めることができまし

た。 

先生とは、たったの一年間でしたがたくさんの思い出を作ることができました。

その中でも思い出に残っていることがいくつかあります、まず１つ目は八ヶ岳で

す。本当に楽しくて私の中では思い出深いです。登山している時には、先生はビデ

オ係をやっていて、毎回笑顔で「どうですか～」などと話しかけてきてくれました。

だからその時だけは登山中でも笑顔になれました。 

次に２つ目は、学芸発表会です。居残りの時間によく手伝ってくれて話をしたり

しました。最後に３つ目です。私は  先生の授業が大好きでした。いつもトレー

ニングなどはきついですが、それはこれからの結果につながります。だから、嫌い

な競技もあきらめようと思ったことが何度もありましたが、先生のおかげで、乗り

越えられたし、中では目標を達成したりすることができました。本当に先生のおか

げだと思います。それに私は  先生の授業も大好きでした。社会はとても面白く

ないし、つまらないと思っていましたが、武藤先生の授業を受けてその考えは変わ

り、おもしろいなと思えるようになりました。本当に一つ一つの授業が楽しくて先

生にとっては、もう最期の授業だと思いながらやっていたと思うと、もう二年いて

ほしかったです。 

私は今回の離任式はとてもよかった式ができたと思います。先生方のお話を聞きな

がらたくさんのことを振り返ってみることができました。 

あの時間が長いようでとても短く感じました。私が歌う声 

が震えてしまいしっかりと思いが届けられたかわかりませ 

んが、私たちの姿を見て少しでも安心させられたらと思い 

ました。 
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